

**Государственное учреждение образования
«Детский сад №22 г. Речицы»**

**Проект «Точка опоры»
Срок реализации проекта: 2024-2025**

Речица 2024

1. Наименование проекта: «Точка опоры»
2. Срок реализации проекта: 2024-2025
3. Организация –заявитель, предлагающая проект: ГУО «Детский сад №22 г.Речицы»
4. Цели проекта: 1. Создание специальной группы с адаптивной образовательной средой с особой организацией пространства. 2. Обеспечение специальным обучающим и развивающим оборудованием для реализации права детей с РАС на качественное и доступное образование. 3. Обеспечение методическими, дидактическими и интерактивными пособиями для воспитания, коррекции и развития. 4. Создание максимально благоприятных условий для социальной адаптации и интеграции в общество.
5. Задачи, планируемые к выполнению в рамках реализации проекта: 1. создать безопасное, комфортное образовательное пространство (специальную группу) для детей с расстройствами аутистического спектра. 2. Организовать среду, позволяющую компенсировать отсутствующие навыки, адаптировать среду к особенностям и потребностям ребенка. 3. Организовать интенсивный образовательный процесс в специальной группе, который будет направлен на максимально возможную подготовку ребенка с РАС к интеграции в школьное образовательное учреждение. 4. Обучение специалистов по курсу «Современные подходы к комплексной коррекции расстройств аутистического спектра у детей». 5. Включить в образовательный и коррекционный процесс применение передовых подходов и техник, доказавших свою эффективность в работе с детьми с РАС.
6. Целевая группа: дети с расстройствами аутистического спектра от 3 до 7 лет

1. Name of the project: "Stronghold"
2. Project implementation period: 2024-2025
3. The applicant organization offering the project: The State Educational Institution "Kindergarten No. 22 of Rechitsa"
4. Project objectives: 1. Creation of a special group with an adaptive educational environment with a special organization of space. 2. Provision of special training and development equipment for the implementation of the right of children with ASD to high-quality and affordable education. 3. Provision of methodological, didactic and interactive aids for upbringing, correction and development. 4. Creation of the most favorable conditions for social adaptation and integration into society.
5. Tasks to be performed within the framework of the project: 1. To create a safe, comfortable educational space (special group) for children with autism spectrum disorders. 2. To organize an environment that allows to compensate for the missing skills and adapt the environment to the characteristics and needs of the child. 3. To organize an intensive educational process in a special group, which will be aimed at preparing the child with ASD as much as possible for integration into a school educational institution. 4. To educate specialists in the course "Modern approaches to the complex correction of autism spectrum disorders in children". 5. To include in the educational and correctional process the use of advanced approaches and techniques that have proven their effectiveness in working with children with ASD.
6. Target group: children with autism spectrum disorders from 3 to 7 years old

<p>7. Краткое описание мероприятий в рамках проекта:</p> <ul style="list-style-type: none"> - создание специальной группы для детей с расстройствами аутистического спектра; - организация зон индивидуального и группового обучения; - организация зоны сенсорной разгрузки; - организация игрового пространства для бытовой социализации («магазин», «парикмахерская», «больница», «кухня», ПДД, спортивный уголок); - оснащение обучающим и развивающим оборудованием для детей; - оснащение методическими, дидактическими и интерактивными пособиями; - оснащение интерактивным оборудованием; - закупка методических, дидактических и интерактивных пособий, профессионального интерактивного стола для детей с расстройствами аутистического спектра «AVKomleks PAC Maxi-3» специалистам (дефектолог, психолог); - закупка технического оборудования для создания визуальных пособий, дидактических игр (МФУ, ламинатор, брошюровщик, плоттер); - прохождение специалистами курса «Современные подходы к комплексной коррекции расстройств аутистического спектра у детей» 							
<p>8. Общий объем финансирования (в долларах США):</p> <table border="1" style="width: 100%; border-collapse: collapse;"> <thead> <tr> <th style="width: 50%;">Источник финансирования</th> <th style="width: 50%;">Объем финансирования (в долларах США)</th> </tr> </thead> <tbody> <tr> <td>Средства донора</td> <td style="text-align: center;">17 000</td> </tr> <tr> <td>Софинансирование</td> <td style="text-align: center;">2 500</td> </tr> </tbody> </table>		Источник финансирования	Объем финансирования (в долларах США)	Средства донора	17 000	Софинансирование	2 500
Источник финансирования	Объем финансирования (в долларах США)						
Средства донора	17 000						
Софинансирование	2 500						
<p>9. Место реализации проекта (область/район, город): Гомельская область, г.Речица, ул.Середина ба.</p>							
<p>10. Контактное лицо: инициалы, фамилия, должность, телефон, адрес электронной почты Стасевич Татьяна Николаевна, заведующий ГУО «Детский сад №22 г.Речицы», +375 (29) 345 18 49, detsad22@rechitsa-edu.gov.by</p>							

<p>7. Brief description of the activities within the framework of the project:</p> <ul style="list-style-type: none"> - creation of a special group for children with autism spectrum disorders; - organization of individual and group learning areas; - organization of the sensory relief area. - organization of a play space for everyday socialization ("shop", "hairdresser", "hospital", "kitchen", traffic rules, sports corner); - provision with educational and developmental equipment for children; - provision with methodological, didactic and interactive aids; - provision with interactive equipment; - purchase with methodological, didactic and interactive aids, purchase of a professional interactive table for children with autism spectrum disorders "AVKomleks RAS Maxi-3" for specialists (speech pathologist, psychologist); - purchase of technical equipment for the creation of visual aids, didactic games (MFP, laminator, stitcher, plotter); <p>ning of specialists on the course "Modern approaches to complex ection of autism spectrum disorders in children"</p>							
<p>8. Total funding (in United States dollars):</p> <table border="1" style="width: 100%; border-collapse: collapse;"> <thead> <tr> <th style="width: 50%;">Source of funding</th> <th style="width: 50%;">Amount of funding (in United States dollars)</th> </tr> </thead> <tbody> <tr> <td>Donor funds</td> <td style="text-align: center;">17 000</td> </tr> <tr> <td>Co-financing</td> <td style="text-align: center;">2 500</td> </tr> </tbody> </table>		Source of funding	Amount of funding (in United States dollars)	Donor funds	17 000	Co-financing	2 500
Source of funding	Amount of funding (in United States dollars)						
Donor funds	17 000						
Co-financing	2 500						
<p>9. Project location (region/district, city): Gomel region, Rechitsa, Seredina str, 6a.</p>							
<p>10. Contact person: initials, surname, position, phone, e-mail address Stasevich Tatyana Nikolaevna, Head of the State Educational Institution "Kindergarten No. 22 of Rechitsa", +375 (29) 345 18 49, detsad22@rechitsa-edu.gov.by</p>							